



## *Katana, au service du bien commun*

**Leader de la destruction de documents confidentiels, d'archives, et même de supports informatiques, Katana quadrille l'ensemble du territoire suisse depuis maintenant près de 20 ans. Le tout en mettant un point d'honneur à respecter l'environnement et la confidentialité de ses clients.**

-/ A leader in the destruction of confidential documents, archives, and even computer media, Katana has been crisscrossing the entire Swiss territory for nearly 20 years now. All this while making it a point of honor to respect the environment and the confidentiality of its clients.

[katana.ch/fr](http://katana.ch/fr)



«**Tout le monde a des documents confidentiels; ce service n'est pas uniquement destiné aux grandes banques et aux assurances.**» Tel est le constat dressé par Yarom Ophir qui, avec son comparse Sid Apaydin, a fondé Katana en 2004 avec pour ambition d'éliminer de la manière la plus efficace possible –tout en préservant l'environnement– les documents confidentiels papier qui ont, parfois, tendance à s'accumuler plus que de raison. Une procédure «stricte» de destruction confidentielle dont la rigueur est, aux yeux de l'entreprise, comparable à celle appliquée par les convoyeurs de fonds.

Initialement dévolue aux «documents papier», l'entreprise n'a pour autant pas manqué le virage numérique en proposant, via son programme «Katana Digital», lancé en 2011, de procéder également à la destruction de matériaux informatiques abritant en leur sein diverses données personnelles. Par exemple, les disques durs et même les smartphones qui, plus que jamais, recèlent de nombreux éléments destinés à ne pas tomber entre toutes les mains. «Même les imprimantes, lorsque vous les utilisez, conservent vos données dans leurs bases», appuie Sid Apaydin, aujourd'hui CEO de l'entité Katana qui, depuis 2020, continue de grandir dans le giron de m3 GROUPE.

Pour ce faire, Katana fait preuve de polyvalence et s'adapte à tous types de situations. Sa flotte d'une douzaine de camions sillonne les routes suisses pour proposer des formules clés en main selon les desiderata de ses clients. Point intéressant, ces derniers ont la possibilité d'assister à la destruction des documents au pied de leur entreprise respective. «Vous avez le choix pour la destruction confidentielle de vos documents: du service régulier à la destruction ponctuelle d'archives, en passant par le forfait: chacun sa taille, chacun son besoin, chacun son service Katana». Dans le détail, les camions broyeur «font leur ouvrage» (capacité de destruction de 800 kg à l'heure, en moyenne) déchiquetant tour à tour classeurs fédéraux, documents papier, disques durs et autres... tout en prenant un soin tout particulier à la protection de l'environnement. En effet, chez Katana, tout est recyclé, rien n'est conservé ou incinéré. Signe supplémentaire de la conscience environnementale de l'entreprise, une tonne de papier détruite par Katana équivaut ni plus ni moins à 17 arbres sauvés. Enfin, Katana dispose de la certification NAID (Association for Information Destruction), reconnue à l'échelle internationale, et qui définit les standards pour l'industrie de la destruction sécurisée de l'information.

-/ "Everyone has confidential documents; this service is not just for big banks and insurance companies." Such is the statement made by Yarom Ophir who founded Katana in 2004 with his partner Sid Apaydin, aiming at eliminating in the most efficient way possible - while preserving the environment - the confidential paper documents that sometimes tend to accumulate more than necessary. A "strict" procedure of confidential destruction whose thoroughness is, according to the company, comparable to the one followed by the cash couriers.

Initially dedicated to "paper documents", the company has not missed the digital turn by offering, through its program "Katana Digital", launched in 2011, to also dispose of computer materials containing various personal data. For example, hard drives and even smartphones, which, more than ever, contain many data that are better not to fall into anyone's hands. "Even printers, when you use them, keep your data in their databases," says Sid Apaydin, now CEO of Katana, which has been growing within the m3 GROUP since 2020.

To do so, Katana proves its versatility and adapts to all types of situations. Its fleet of a dozen trucks criss-crosses the Swiss roads to offer turnkey packages according to its customers' wishes. Interestingly, the latter can witness the destruction of the documents at their respective company's premises. "You have the choice for the confidential destruction of your documents: from regular service to one-off destruction of archives, via the fixed price: each one his/her size, each one his/her need, each one his/her Katana service". In detail, the shredding trucks "do their work" (with an average shredding capacity of 800 kg per hour), shredding federal files, paper documents, hard disks, and more... while taking special care to protect the environment. Indeed, at Katana, everything is recycled, nothing is kept or incinerated. As an additional sign of the company's environmental awareness, one ton of paper destroyed by Katana equals no less than 17 trees saved. Finally, Katana is certified by the internationally recognized Association for Information Destruction (NAID), which sets the standards for the secure information destruction industry.